



謹賀新年

令和三年

辛丑之歳



発行所 本教大本部 大阪府西區北堀江3丁目10番 電話 06(6531)6722 FAX 06(6531)6152

1月号

自家成立の 根源は和にあり 秩序の根源は 神祖崇敬より

年頭の辞

教主 山本晃道

新年明けましておめでとうございます。令和三年、皇紀二千六百八十一年、辛丑の年を迎えました。教信徒の皆様におかれましては、

大神様、御教祖様、それぞれの御祖先様の多大なるご守護を賜られ、それぞれに健やかで爽やかな新年を迎えられました事と心よりお慶び申し上げます。旧年中は、権現家をはじめ教会職員にも様々に御氣遣い賜り、心より厚く御礼を申し上げます。

昨年は、国内にても二月頃より本格的に流行りだした「新型コロナウイルス」の影響を受け夏に予定されていた東京オリンピックの延期を筆頭に様々な行事、催し物が中止を余儀なくされました。ましてや、飲食業はじめ多くの産業が営業自粛要請の煽りを受け経済的にも深刻な状況が今もなお続いております。

しかし、大神様のご守護により当大阪本部、西播、養老両支部教会でも教信徒皆様、そのご家庭に至るまでこのウイルスに感染した方は現在居られません。大変に有り難いご神威をどなたもが頂かれています事に心より感謝致すところ

さて、更に昨年を振り返りますと我が国皇室においては一昨年の御大典に引き続き立皇嗣の礼が執り行われ、日本の皇統の先例により皇位継承の順位が明確にされたことは大変喜ばしい事です。が、皇室、また男系の男子たる直系の天皇の存続が盤石とは言いがたい状況は変わりありません。

皇室、天皇陛下の存在がこれまでも、これからも、日本国民の安心した生活にとって大切な物である事を全ての日本人が認識するよう祈るばかりです。私共の信仰する寶生教、つまり神道の精神が日本という国家にとつてかけがえの無いものですし、世界融和の原動力になることは皆さんもすでにご承知の通りです。

昨年、大ヒットした「鬼滅の刃」というアニメの中で主人公の少年が大きな優しさで仲間、敵である鬼をも包み更に、家族の絆や長

男としてのつとめを口にし、その様な精神が作品ぜんたいを貫いているのは、世の中の多くの人々が失われつつある日本人としての昔ながらの当たり前を渴望しているのかなと推察してまいります。

祝祭日には必ず国旗を掲揚しましょう

寶生教 国旗掲揚運動

節分厄除祈願祭(豆まき神事) 二月二日(火)午後七時開祭

厄除け祈願 申込み受付

よからぬことが多いと言われる、人生の節目である厄年。厄除祈願をなさって御神幣の御神威を身に受けたり、災難なき安心して日々をお過ごし下さい。 ※厄除け祈願申込みは、一月二十五日まで、申込幣帛料(金五万円)を添えて、教会事務所へどうぞ。

※厄年(数え年) 男性 四十三歳(昭五十四年生) 四十二歳(昭五十五年生) 四十一歳(昭五十六年生) 二十五歳(平九九年生) 女性 三十三歳(昭六十四年生) 三十一歳(平六十二年生) 十九歳(平十五年生)



身体健固 無病息災 祈願

教会所定の「人形」に各自の氏名年齢を記し、身体健固、無病息災の祈念をこめて、各自の息を吹きかけて、二月二日の節分祭までに教会へ納めて下さい。また、昨年度の月並運動の御神幣も一緒に納めて下さい。教会で焼燭招福祈願いたします。

中には二里上がる方も居られます。その月は、よい機会がある月なのですが、何もなくてもその機会が訪れるわけではありません。ご本人が、その機微を捉えて、しっかりと努力されれば、自分の力以上の大きな成果を得る事が出来る月なのです。

何か不安に思われる方も居られるかも知れません。しかし、心配することは無いのです。事前にご注意頂けるといふことに感謝する気持ちを持ち忘れなければ、災いが転じて福となることでもあります。内容について、例えば、「交通難」とあれば車の運転だけでなく、道を歩いていて転んでしまうというご注意もあります。

「分厘」もよくよく注意して御神宣させて頂けば、更に深くご神示頂けるわけでもあります。月並運動は、御教祖が大

神様から直接御神勅を受けられ、現在に残してくださった、所謂、寶生教の尊き秘法であります。この御神威に感謝し、努力を怠ることなく、より良い暮らしが出来る様、お互いに信仰生活に励みたいと存じます。

教会行事

Table of church events with columns for date, event name, and time. Includes events like '元旦祭', '初教祖祭', and '節分厄除祈願祭'.

『建国記念祭』 二月十一日(祝) 午前十時半 - 日本国と皇室の安泰を祈りましょう -

を打破できる歳という意味です。さらにその痛みが大きい程、その後訪れる希望は大きいと言われています。

### 話教 国土を守る教育を。

月並祭 (12月1日)

「鬼滅の刃」というアニメが大流行しておりまして、映画の興行収入も歴代上位になっております。今日の産経新聞に興味深い記事がありました。

「鬼滅の刃」の言葉は拝借すれば、「全集中の呼吸」です。それがなされているか、大変心許ない余念が少なからず見受けられます。

先週も日中外相会談後の共同記者発表で、中国の王毅國務委員兼外相から、沖縄県の尖閣諸島をめぐる、あきれた発言があったのは皆さんもご存知だと思います。

王外相は「一つの事実を紹介したい」と切り出して、「日本の漁船を正体不明と入ってくるので、中国はやむを得ず非情な反応をしなければならぬ。」などと一方的な主張を繰り返したのには唖然としています。

尖閣諸島は歴史的にも、国際法上も日本の固有の領土であるのに、その事実を

も、一年で溜まったすずを祓い清め、あわせて拜殿に御供えの米俵もきれいに出来ました。

### 好天に恵まれ「年末すず払い」



天井も長い簾ですす払い。

このことは、日露戦争に日本が勝利を収める上で、実は大変重要な出来事だったのです。

領土に関しては国民の理解が欠かせませんが、国土を守る教育がしっかりと行われてきたかも、実は心許ない事実です。

日本固有の領土である北方領土や竹島が不法占拠されている現実から目を背けて、歴史的経緯などを授業で教えることはあまりありませんでした。

宮古島の久松地区の五人の青年が通信施設のある石垣島まで荒波を超えて小舟を十五時間こぎ続けて、「敵艦見ゆ!」の情報が打電されました。

このことは、日露戦争に日本が勝利を収める上で、実は大変重要な出来事だったのです。

御本宮 月並祭 毎月第一日曜日 午前十一時半より

### 話教 正直を元に五福を得る

教祖祭 (12月9日)

扱、巷はお商売の厳しいご時世で、なかなか一筋縄ではいかないというのが現実ではないでしょうか。

### 修行に、コロナ関連講話

盛大に開催

去る十一月二十五日に大阪近郊合同敬和会を寶生教



修行殿で茶菓子をいただきましたながら。

大阪本部で教父様ご夫妻、教会長様ご夫妻を始め権現家の皆様や教職員の皆様にご臨席をいただき、ご参集の信徒の皆様とともに総勢約七十名で盛大に開催させていただきました。

御本宮 月並祭 毎月第一日曜日 午前十一時半より

「才覚」と「始末」ということなのですか。

内容は、上方で上手く富を得られた方、成功を収められた方、或いは、折角お商売が上手くいっていたのに、途中で上手くいかなかった方たちに、井原西鶴が取材し、三〇編の短編小説にまとめた物語です。

「梅花五福を開く」という言葉です。

本日、元旦にお渡しの月並運勢表について、改めて解説させていただきます。

「縁」も概ね平穏な一年であります。そして「赤」は

この数字が、一厘でも翌月に上がっていれば、心配要りません。多くの方は、毎月一厘ずつ上がります。

### 話教 月並運勢表「御幣」の色について

月並祭 (12月15日)

流行病に気を付けなさい、「黄」はそれぞれの持病に気を付けなさい、「紫」は精神的な悩みに気を付けなさい、というそれぞれの御幣があります。

この御幣も大切ですが、運勢表の「〇分〇厘」も大切なご神示です。